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Je suis intéressé au projet car je suis voisin de la propriété qui est touché 

par le dernier pylône au point de traversée au New-Hampshire. 

Ma propriété sera à 130 mètres environ de ce pylône. J'ai fait l'achat de 

cette propriété il y a moins de 2 ans car elle correspondait à mes critères. 

Une maison de campagne bordée d'une rivière, entourée de montagnes et 

de boisés. A l'annonce du trajet choisi pour ce projet m'a soulevé bien des 

questions et aussi une grande déception d'avoir tout près de ma maison la 

vue d'un pylône à tout jamais . Trois résidences seront touchées par ce 

projet et aucune mesures atténuations ont été proposées. 

Dans l'étude d'impact, il est mentionné que la hauteur moyenne des 

pylônes seront de 35 mètres. Pourquoi ce n'est pas la hauteur réelle? 

Je suis très préoccupé par ce projet car mon milieu de vie et mon 

environnement va être changé, inquiet de l'impact sur la santé de ma 

famille et sans savoir si l'avenir nous metteras pas un rajout d'une autre 

ligne électrique. 

Je subi un préjudice à cause de la proximité visuelle de cette ligne 

électrique et par le fait même une dévaluation importante de ma propriété. 

Il est trop tard pour la vente et le promoteur n'envisage pas de 

compensation financière pour les pertes que je subirai ainsi que mes 

voisins. 

L'enfouissement est la solution de moindre impact pour les propriétaires de 

résidences et pour le mont Hereford. C'est avec une grande fierté pour le 

milieu, une fierté pour le Québec qu'un visionnaire a su conserver tout le 

potentiel et respecter ce milieu naturel qu'offre cette montagne et surtout 

il a misé toute sa confiance aux municipalités de poursuivre sa vocation. 
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